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第2433回 2016年8月17日例会報告

【出席報告】 SAA  門倉 光正

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

8/ 17 26 20 6 76.92
8/   3 27 24 3 88.89 1 92.59

会員総数 32名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）
通算出席率 90.86%

＊8/3メーキャップ1名・木村会員（ＩＡ年次大会）

点 鐘 鎌形 芳法会長

ソ ン グ 手に手つないで

お 客 様 名誉会員 伊藤 謙三様

【会長挨拶】 会長 鎌形 芳法

【ニコニコボックス】

◇バーベキュー例会、参加有りがとうございました。
鎌形 芳法会長

◇お世話になりました。 伊藤 謙三名誉会員
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先週のバーベキュー移動例会、多数の参加をいた
だきましてありがとうございました。また、親睦委員長の
関さんには準備段階よりいろいろとありがとうございまし
た。
今年の夏は、とにかく「アツイ夏」台風が過ぎ去った
今日の気温・そしてなんといってもオリンピックの興奮。
そして感動。特にライブ映像は、ついつい遅くまでＴＶ
を見入ってしまい寝不足の方も多いと思います。女子
卓球団体3位決定戦・感動モノでした。日本柔道の活
躍にも気合を感じました。
本日の卓話をいただきます名誉会員の伊藤謙三様
ですが、新年度にお伺いした際に約束をいただきまし
た。人生の大先輩であり、またクラブの大先輩として承
知しておりましたが、２～３年前に一通のお手紙をいた
だき内容は私の父親（少年飛行機の訓練生）の戦時
中の想い出の場所・霞ヶ浦を訪ねなさいというものでし
た。正直これにはびっくりしましたし、そこには畏敬に
近い思いがありました。そんな中で今回はＲＣに対する
感謝を含め「人生の想い・信念について」の卓話に
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【幹事報告】 幹事 生形 健一

◎会長幹事会のご案内
日時：2016年9月8日（木）午後6時より
場所：バッファロー

◎Ｒ財団100周年記念シンポジウム開催のご案内
日時：2016年11月27日（日）13:00登録開始
会場：ＪＰタワーホール＆カンファレンス

◎ロータリーデーＢＢＱ大会（米山学友会）
日時：2016年9月3日（土）１２：００－１５：００
場所：東京情報大学（6号館・学生会館前）

◎青少年育成のためのボーイスカウト運動支援
の御礼（5年間）

◎赤い羽根共同募金の報告

◎ふくしチャリティーゴルフ大会の開催について
日時：平成28年9月27日（火）午前7時30分スタート
会場：新千葉カントリー倶楽部

◎受贈週報等 ・成田ＲＣ ・白井ＲＣ ・印西ＲＣ（活計）
・黎明高等（学校案内）

【委員会報告】 青少年奉仕委員長
木村 利晴
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お越しいただけたことに感謝しております。また、週
報をいつも伊藤名誉会員に届ける事務局の気遣い
などもあり、今日こうしてこの場を迎えることができまし
た。
これもひとえにロータリーを通じてのご縁だと強く感
じております。ＲＩ会長もロータリーに誘われたことは
素晴らしいこととおっしゃっています。
本日は本当にありがとうございました。

八街ＲＣ・9月例会スケジュール

9月 7日（水） 理事会・通常例会

9月14日（水） 通常例会

9月21日（水） 通常例会

9月25日（日） 地区大会（成田国際文化会館）

9月28日（水） 振替休会

2016－2017年度 第50回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会

8月3日 君津学園 木更津総合高校にて 第50回ｲﾝ
ﾀｰｱｸﾄ年次大会があり、青少年奉仕ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員長と
して出席して参りました。
ﾎｽﾄ校/ｸﾗﾌﾞは、高校野球千葉県代表で甲子園に出
場している木更津総合高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞです。ｽﾎﾟﾝ
ｻｰｸﾗﾌﾞは、木更津東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞです。
「繋～広げる・深める・結ぶ～」と云う｢ﾃｰﾏ｣で開催され
ました。
開会式は、10：00より始まり、記念ｾﾚﾓﾆｰとして、木更
津総合高等学校和太鼓部の演奏がありました。大変迫
力が有り、素晴らしい演奏でした。その後、点鐘、国家
斉唱、ｲﾝﾀｰｱｸﾄの歌斉唱、来賓、来会者、参加ｸﾗﾌﾞの
紹介がありました。
挨拶は、木更津市長の渡辺 芳邦様、国際ﾛｰﾀﾘｰ第

2790地区ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの櫻木 英一郎様、千葉県高文
連ｲﾝﾀｰｱｸﾄ専門部 会長木更津総合高等学校長様よ
り頂きました。
講演は、「未来につなげる絆～あれから五年を経て
～」と云うテーマで、3.11東日本大震災後、現地に乗り
込みボランティア活動をされていたNPO法人コモンビー
トの東京代表の方と、女川市役所勤務、東北代表の方
のお二人に依るトークセッションが有りました。

NPO法人コモンビートは、ミュージカルを創っている団
体だそうです。被災地に元気をもたらすのに、今、自分
たちに何が出来るのか？色々な情勢の中で、大切な事
は、周りの人々、地域・自然と「繋がり」を持つことでは



ないのか。ミュージカルを通して見知らぬ人とも心を通
わせ、絆を深めることが出来たら多くの諸問題が解決
できるのではないか。ミュージカルにはこの様な力があ
ると、お二人で語っておられました。午前の部は、コモ
ンビートのお二人のトークショーで終了し昼食に入りま
した。
午後の部は、やはり、NPO法人コモンビートの方が
講師となり、「リズムでつながろう」と云うテーマで活動
がありました。
東日本大震災より５年の歳月が経ちました。まだま

だ復興が進んでいない所もあります。被災地への思い
を風化させないためにも、今回の年次大会のテーマは
良かったと思いました。
来年のﾎｽﾄ校は、市原中央高等学校です。
以上で、第50回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会の報告を終わり
ます。

2016年 8月 7日 (日曜日) カンデオホテルズ千葉で
奉仕プロジェクト・ロータリー財団委員会合同セミナー
が行われました。当クラブからは鎌形会長、山本管理
運営委員長、職業奉仕の大畑委員長の3人が参加し
ました。今回は代表して大畑委員長に職業奉仕委員
会の報告をして頂きました。

【委員会報告】 職業奉仕委員長
大畑 喜信

本日は例会に出席し、卓話の時間をいただきました
事ありがとうございます。在籍中は和やかな例会の雰囲
気、奉仕活動、色々な行事への参加、また研修により
得ました事、取柄のない私でございますが、随分と身の
ためになりましたこと、厚く御礼申し上げます。
早めにお伺いさせていただくつもりでしたが、95歳に
もなり人生の大詰め、そのまたどん詰まってからになりま
して誠に申し訳ございませんが、皆様にお目にかかれ
て真実ほっとした気持ちでいっぱいです。以前80歳代
にはと思っておりましたが、一廻り以上も生きてしまい、
私なりになぜかなと思い、心に残ったものとしては、次
の三つの様な気もいたします。
①先ず、初代のやって来られたこととその思いは必ず
心に置く

②次に比島戦線で苦しみぬいて亡くなった戦友（昭和
18年12月1日入営、教育途中南方総軍に転属させら
れし友）
私は悪運強く生き帰ったので、すまなかった気持ちを
心にまた背負いながら働いておりました。時には励まし
のような声なき声を聞き、心しております。
仕事をしておりますと、時には流れの中で感じるような
こともございますが、生来鈍な方でございますので続け
ておりますが、その流れの中で何年か（2～3年）してか
ら振り返って見ますと、自然と方向が変わっておりました。
計画をして変えたわけではございませんので、これは初
代や戦友の暗示らしきものが働いたのかなあと思いまし
た。その上を現社長が手堅く運営をしております。
心に置くべきことは心に置き、常に感謝の気持ちを
持っておらなければと強く感じました。このようなこともご
ざいますので（前不動院の住職に、私の戒名の中に比
の字を入れていただけないかお願いしてございます。）
③ 次にロータリアンとして在籍中の事など
この三つの事が身体の何処から出て、齢を重ねてい
るような気がします。私は生のある限りこの３点に叶う事
は責任をもって行って、来年は酉年、私の一生は生ま
れ年に還ることができれば、先祖（主として八街へ来ら
れし先祖）も喜んで迎えてくれると思います。
本日は大切なお時間を私ごとの身の上を申し上げて
しまいました段お許しください。最後になりましたが、ク
ラブの繁栄と永続、皆様のご健康とご多幸を祈念いたし
まして終わりといたします。ありがとうございました。

【卓 話】 名誉会員 伊藤謙三様

【委員会より】 社会奉仕委員長
平野 雅敏

8月20日（土）の八街ふれあい夏まつりは
12時30分集合です。
ダーツと落花生の袋詰めを
行いますので
よろしくお願いします。
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広報・ＩＴ委員会／樋渡琢也・糸久仁一・高橋宏一

第2434回 2016年8月20日例会報告

【出席報告】

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

8/ 20 25 22 3 88
8/ 10 26 23 3 88.46 1 92.31

会員総数 32名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）

通算出席率 91.1%
＊8/10メーキャップ1名・伊藤武会員

点 鐘 鎌形 芳法会長

例 会 場 けやきの森公園

八街ふれあい夏まつり

【会長挨拶】 会長 鎌形 芳法

「八街ふれあい夏まつり」の八街ＲＣブースに多数の
参加ありがとうございます。
台風のため天候が定まらず、朝は小雨のため危惧し
ていましたが無事に開催され安堵しています。今回は
恒例の鉢花の販売から、より市民の方々に喜んで楽し
んでもらえるものをということで、平野社会奉仕委員長・
笹川会員・増田会員を中心に新しい企画としてダーツ・
ゲームと落花生の袋詰めにチャレンジしていただきまし
た。また恒例になりつつある落花生関係会員方々のご
厚意にも厚く御礼申し上げます。
また隣のブースにおいて千葉黎明高等学校工学部が
ソーラーカーを展示してあるので覗いて面白いと思いま
す。本日はご協力ありがとうございます。


